
平成２０年６月２４日 稲垣会長より 

 

お疲れ様でした。 

以前に皆様にお話していた鵜沼地区の会議の件です。 

興味のある方はご参加ください。 

わたくしの粗相で、連絡が大変遅くなりまして、 

申し訳ございませんでした。 

別添資料、よろしくご査収ください。 
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